
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0059/2019 

öffentlich 
 

 

Titel: Zustand der Wege am Moorteich 
Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 

Federführung:  Fraktion BfS Datum: 25.03.2019 

Bearbeiter: Hofmann, Maik   

 

Einreicher: Herr Hofmann   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Ist der Verwaltung der Zustand der Wege am Moorteich bekannt? 
 

2. Wenn ja, was beabsichtigt die Verwaltung kurzfristig zu unternehmen? 
 
 
 
Begründung: 
 
Der Zustand der Wege rund um den Moorteich, insbesondere von der Friedr.-Engels-Straße 
bis zur Vogelwiese, ist erschreckend! Mit Kinderwagen und Rollstühlen ist der erste Teil 
überhaupt nicht mehr befahrbar. Selbst Jogger sollten um den ersten Abschnitt zwischen 
Engelsstraße und Vogelwiese einen großen Bogen machen. Aber auch der restliche Teil der 
Joggingstrecke rund um den Moorteich schreit nach Verbesserung. Deshalb müssen hier 
ganz schnell Aktivitäten gezeigt werden um die Runde wieder auf Vordermann zu bringen! 
 
 
 
 
 
Maik Hofmann 
Fraktion Bürger für Stralsund 
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